## 学校便り

森っ子だより

「ありがとう」の声が 飛び交う学校づくり

令和3年 1月 7日 国富町立森永小学校 校 長 中石正彦

R2-15号

穏やかな年の初めを迎えられたことと思います。皆様、体調等お変わりありませんでしょうか。今日は3学期の始業日でし

た。体育館に揃った全校児童を



前にし、冬季休業中に児童の事件・事故の連絡もなく 全員が始業の日を迎えられたことを嬉しく思ったこと でした。これも保護者の皆様のご指導のおかげと感謝 申し上げます。

始業式では、お正月に何をしたか聞きました。羽根 つきやコマで遊んだ子、書初めをした子もいましたが 少数でした。ゲームをした人?の問いには多くの手が 挙がりました。日本の伝統的な遊びも楽しいよ、と話 したことでした。

今年の干支『丑』についての話もしました。たとえ 歩みはゆっくりでも着実な一歩一歩を積み重ねること が大きな力につながることを話しました。これからも 日々の努力を大切にしていくのだろうと期待していま す。

さて、3学期は短い学期ですが、とても大事な学期です。学習や生活、健康面などあらゆる面での磨き上げの時期になります。一年間の総まとめの時期です。と同時に、4月からの新学年に向けての準備の時期でもあります。まとめと準備の両輪で3学期を乗り切ってほしいものです。

= 三計の教え =

一日の計は 朝(あした)にあり一年の計は 春(元日)にあり一生の計は 少壮の時にあり

郷土の偉人、安井息軒先生(江戸時代の儒学者清武出身)の教えです。一日の計画は朝のうちに、一年の計画は元日に、そして一生の計画は若い時にするのがよい、ということです。子ども達一人一人が自分の目標をもち、実現に向けて確実な努力を重ねて、健康で充実の日々をおくってほしいと願っています。

## 新型コロナウィルス感染症拡大防止

ご存知のとおり、県内全域を対象に「感染拡大緊急警報」が発令されました。臨時休校の措置をとらざるを得なかった地域もあり、感染拡大には危機感を抱いています。学校では引き続き、マスク着用・手指消毒・換気を呼びかけ、3密回避に留意しながら、感染防止に努め、日々の教育活動を進めてまいります。ご家庭でも登校前の検温、マスク着用へのご協力をお願いいたします。我が子も周りの人も守るためにマスク着用での登校をお願いします。

尚、3学期の諸行事等については、感染拡大の状況によって変更があり得ることをご理解ください。 その都度文書等で連絡いたします。よろしくお願いいたします。

12月31日付の宮日新聞に4年生の 鳥原悠音さん の作文が掲載されました。持久走大会でのがんばりが伝わる作文です。悠音さん、最高タイムでの完走、そして作文掲載、おめでとう!!

## 宮崎日日新聞

2020年(令和2年) 12月31日(木)

森永小4年 鳥原 悠音 会曜日にじきゅう走がありました。わたしは、はじまる前、とってもどぎどきしてしんぞうがとびだしそうでした。 わたしは、18位でした。 たってもは19位だったのに、前の人をパフェだと思って走ったり、いろいろがんばりました。 にさくせんを考えました。 にさくせんを考えました。 にさくせんを考えました。 にさくせんを考えました。 ので、もっとり、いろいろがんばりました。 はいるいだせました。 はいるいだせました。 はいるいだせました。 その上、4年生全員がタイムがだせました。 そので、もっともっとがも方がまりました。 そので、もっともっとがんばりました。 になったのです。 (国富町)

1